٧

### **CUESTIONA MÉTODO**

## Lilly Téllez decide no participar en proceso

Arguyendo que el método no garantiza que exista equidad, la senadora del PAN, Lilly Téllez, anunció que no se inscribirá en el proceso para elegir candidato presidencial de Va por México. No hay reglas claras, dijo. —E. Ortega / PÁG. 35



Decisión. Lilly Telléz, senadora del PAN, en un video que subió ayer a sus redes

#### "NO HAY REGLAS CLARAS"

# Lilly desiste porque el método opositor "no garantiza equidad"

La senadora del PAN Lilly Téllez decidió no inscribirse en el proceso para elegir al candidato presidencial de la alianza Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD, porque consideró que el método no garantiza plenas condiciones de equidad entre los aspirantes.

La legisladora sonorense externó, en un video publicado en sus redes sociales, que el método no otorga el poder de decisión a los

#### SUPASADO.

LillyTéllez llegó a ocupar un escaño al Senado por Morena; después saltó a la bancada de Acción Nacional.

ciudadanos, sino a los que movilizan ciudadanos, y no genera certidumbre sobre la autenticidad del padrón electoral interno y la forma de recibir y contar los votos".

Puntualizó además que no existen reglas claras sobre el origen y destino del dinero, por lo que no se puede saber qué intereses están detrás de cada aspirante, por lo que el resultado no dependerá del voto de los ciudadanos, sino de factores de decisión que todavía se desconocen.

"A dos meses de definir al ganador no hay árbitro, lineamientos técnicos, ni procedimientos delimitados. Ante estas circunstancias, ya he decidido que no participaré en este proceso. El fin no justifica los medios. La oposición no sólo debe ser freno del régimen autoritario, sino alternativa y ejemplo".

"No podemos combatir la ilegalidad violando la ley. No podemos oponernos al clientelismo gubernamental echando mano del clientelismo partidista o corporativo. Y no vamos a contener a la nueva oligarquía morenista de la mano de los oligarcas del viejo régimen. Por congruencia y sentido ético, no me inscribiré", sostuvo.

Téllez recordó que puso a consideración de las dirigencias del PAN, PRI y PRD 50 preguntas sobre la legalidad, la transparencia y la certeza del proceso; no obstante, no sólo el consejo electoral ciudadano se disolvió y se generaron diversas confusiones sobre los detalles del método, sino, además, no hubo respuesta.

De acuerdo con Téllez, el método no garantiza plenas condiciones de equidad entre los aspirantes, ya que se dejó sólo una semana para preparar una elección nacional, "algo imposible para una ciudadana sin partido como yo".

"Hagovotos para que mantengan siempre su independencia frente a cualquier interés o presión. Éxito para ustedes: Xóchitl, Santiago, Beatriz, Claudia, Enrique y para todos los que se sumen a ese proceso. De todo corazón, deseo que sea por el bien de la patria", agregó.—E. Ortega